

Mes vœux l'accompagnent pour le succès complet de la tâche ardue qu'il s'est imposée, et il aura prouvé une fois de plus la vérité des paroles du poète, qui a dit que le travail triomphe de tout : *labor improbus omnia vincit*.

Ajoutons que l'Imprimeur-Editeur, M. Eusèbe Sénécal, mérite en même temps, sa part d'éloges au sujet de la beauté typographique du dictionnaire qui fait honneur à ses ateliers.

Il y a une époque qui n'est pas encore très éloignée, où il aurait été difficile de trouver un établissement canadien où l'on aurait pu entreprendre l'impression d'un ouvrage aussi considérable. Mais M. Sénécal n'en est pas à son premier essai. Il est connu pour un homme qui s'est imposé des sacrifices pour le public. Je doute qu'il en soit toujours récompensé, mais qu'il soit bien convaincu d'une chose, c'est que le travail attire le capital.

L. W. TESSIER.

---